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FEDERAZIONE GALATTICA
SITUAZIONE ESOPOLITICA

Esopolitica Taygetiana e incidente diplomatico

Ciao di nuovo!
Grazie per essere qui con me ancora una volta, spero che oggi stiate bene!
Sono Mari.
Benvenuti sul mio canale!
Questa informazione può essere vista come fantascienza o come meglio sembrerà allo 
spettatore e la pubblico solo a scopo di intrattenimento. Nonostante ciò, prendo molto sul serio
la mia informazione.

Chi ha occhi per vedere, che veda!

La Federazione Galattica, con i suoi molteplici nomi e sfumature, è stata presente nei Media da 
molto tempo, forse apparendo per la prima volta negli anni '60 nella popolare serie e film "Star 
Trek" come "La Federazione Unita dei Pianeti". Ha usato molti nomi e maschere sulla Terra, come 
"La Confederazione della Luce" ed è rappresentata nel gioco "Bar Hammer"; come "La Federazione
della Luce e gli Esseri Benevoli" nella "Nuova Era" e anche nel cinema e nella televisione, così 
come nella letteratura e nei videogiochi. Esempi di ciò sono il fatto che è stata vista con il nome di 
"Federazione Galattica" in "Doctor Who", in alcuni episodi di "Rick & Morty", in "Lilo & Stitch," 
nella serie televisiva "Tomorrow People" e come "La Federazione Galattica delle Alleanze Libere", 
"Il Rinascimento della Nuova Repubblica" in "Star Wars“.

Si trova anche come "Federazione Galattica" nei seguenti videogiochi: "Metroid", "Infinite Space", 
"Time Traveller", "Star Hero", "Elite Dangerous" e "Gunak", tra gli altri. Tuttavia, è più forte nel 
movimento "Nuova Era", dove è stata usata come simbolo di speranza e libertà per decenni, come 
rappresentazione dei più alti valori etici e spirituali espressi in un'Alleanza di Esseri benevoli e 



amorevoli di innumerevoli specie in tutta la Galassia. Tuttavia, tutti lavorano per un obiettivo 
comune, che è, combattere il male e imporre la giustizia, l'amore e la luce.

Tutto il mondo ha bisogno di qualcosa a cui aggrapparsi, specialmente l'Umanità, poiché è stata 
abusata ripetutamente. Pertanto, è altamente traumatizzata e, quel dolore, trascende qualsiasi vita 
presente, poiché passa da un'incarnazione all'altr,a tramite le Anime che l'hanno sperimentato, e che 
sono intrappolate da tutte le idee che la Matrix sulla Terra ha imposto loro, come la necessità di 
pagare il cattivo Karma reincarnandosi in qualcosa o qualcuno,...come ciò che hanno ferito in 
precedenza.

È per questo che, l'Umanità, ha adottato gli insegnamenti di amore e luce di innumerevoli autori e 
rappresentanti della "Nuova Era", che possono o meno usare il concetto di una Federazione 
Galattica Benevola, poiché è principalmente associato con gli Extraterrestri.

Anche se esistono varianti puramente spirituali nella
letteratura, tutte sono solo diverse sfumature dello
stesso concetto. La Federazione Galattica, qualunque
sia il nome che porti (Federazione della Luce o
Federazione Unita dei Pianeti), è riuscita a farsi strada
nella cultura popolare della Terra ed è presente persino
come parte dei movimenti religiosi, poiché le religioni
istituzionalizzate si sono evolute dalla loro forma
originaria, pensata per adattarsi alle necessità delle
persone del passato, fino ai concetti necessari per la
struttura sociale e gli interessi attuali.

Questo può essere descritto come gli stessi insegnamenti biblici con gli stessi personaggi, ma con 
un tocco moderno: dischi volanti e navi spaziali. Tuttavia, la grande maggioranza delle persone 
sulla Terra, associa la Federazione Galattica con la finzione, poiché appare in innumerevoli film, 
serie, videogiochi e letteratura, come ho detto prima.

Ma questa è solo una maschera per la vera Federazione Galattica, un modo per essere sempre 
presente, mantenendo però la negazione plausibile, senza dubbio per preservarne l'integrità della 
sua cara Matrix terrestre.

Ho visto come sfruttano  il bisogno di speranza delle persone, la necessità di giustizia contro i mali 
dei controllori della Terra e dei loro burattini politici. La Federazione Galattica, con tutto il suo 
amore, luce e benevolenza, così come viene venduto al pubblico, è quella che sta causando tutti i 
danni sulla Terra, per poi proporsi come “i Salvatori dell'Umanità” nella ormai classica strategia di: 
causare un problema, per vendere la soluzione.Come potete vedere, è esattamente lo stesso modo
in cui opera la Cabala sulla Terra e, questo, è ovvio per tutti voi che siete ben informati sulle Teorie 
della Cospirazione di ogni tipo. Gli abitanti della Terra, sono portati a una disperazione totale e poi 
viene loro venduta una figura salvifica, così come è stato fatto con qualsiasi Messia religioso in 
passato. Per cui, ancora una volta, tutta l'attenzione e tutta l'energia mentale e persino spirituale 
della popolazione della Terra, va verso di loro.



Per gli Abitanti della Terra, tutto il dolore e tutti i problemi che 
devono affrontare nelle loro vite, provengono da loro: i 
Controllori della Terra; Così come anche tutte le figure di 
speranza e le soluzioni a quei problemi e, i Controllori della Terra
sono, in ultima istanza, la Federazione Galattica. 

Come potete vedere, anche loro lavorano con una chiara dualità, 
dove hanno un lato malvagio, così come uno benevolo e 
amorevole, proprio come fa la Cabala sulla Terra con le sue 
Società Segrete burattini, perché sono solo ulteriori livelli dello 

stesso sistema, ma anche queste Società Segrete sulla Terra e la stessa Federazione Galattica, hanno 
parti buone, perché tutto si riduce alle persone che si trovano a ciascun livello di esse. Tuttavia, 
anche queste parti buone si stanno sincronizzando con quelle cattive, per creare una narrativa 
coerente per un obiettivo finale, che è il controllo completo sulla popolazione. E quì, non sto 
parlando solo della popolazione della Terra, anche se è abbastanza chiaro che questo sta accadendo 
lì, e accade in tutta la Galassia, ovunque la Federazione Galattica tenga i suoi tentacoli.

La stessa manipolazione governativa dualista, si trova in tutto lo Spazio controllato dalla 
Federazione, ed è per questo che dico che sono solo un altro Governo e che c'è molta più Matrix 
nello Spazio, poiché sono loro a far credere ai loro membri e alle loro culture di essere sovrani e 
liberi, quando in realtà sono tutti sotto il loro controllo. Loro, controllano tutte queste razze e le loro
culture, allo stesso modo in cui controllano la popolazione della Terra, usando il controllo della 
mente e della percezione, filtrando le informazioni reali; Per cui, ciò che ogni razza riceve, è già 
stato modificato a loro convenienza, proprio come accade sulla Terra. E, come sulla Terra, alcune 
culture sono molto servili nei loro confronti, così come altre che sono molto critiche dei loro 
interessi, e potrebbero facilmente chiamare tutti questi, con un nome: Teorici della Cospirazione 
Cosmica o Cospiranoici Spaziali.

Come accade con le persone, accade anche con intere
culture nello Spazio. Alcuni sono più consapevoli e più
attenti o in alllerta di altre sulle cose che stanno
realmente accadendo, per non usare il termine “più
sveglie”, e proprio come accade sulla Terra, dove i
Governi e le Società Segrete, usano la buona volontà e
la forza spirituale positiva di alcuni dei loro membri,
come una maschera dietro cui nascondersi per apparire
bene; Lo stesso fa la Federazione Galattica, che utilizza anche cultura e società servili, 
genuinamente amorevoli e di buona volontà, come una maschera per nascondere la sua vera natura. 
Li stanno usando come i "perfetti idioti" che sono.

Quì, sto generalizzando su intere razze ma, ovviamente, ognuna è composta da persone e, ogni 
individuo, ha il suo livello di Consapevolezza e Conoscenza, quindi questo, non è nulla di 
personale.

Sto parlando di una forte tendenza Esopolitica di varie Culture Stellari che sto osservando ora e, 
parlando di individui, è di grande rispetto essere un individuo positivo altamente consapevole e con 
grande conoscenza, mentre si fa parte di una di queste Razze Stellari subordinate e, questo, è 
particolarmente vero per qualsiasi persona, qualsiasi Anima sulla Terra, dato che è il luogo più 
difficile in cui incarnarsi.

La Federazione Galattica, ha imposto la sua propaganda in tutta la Galassia e anche su tutta la Terra,
e questo è esattamente ciò che è: propaganda, affinché la gente e intere razze stellari, li vedano 
esattamente come vogliono essere visti e, questo, è a fini di controllo.

Uno dei maggiori indizi che qualcosa chiaramente non va con la Federazione Galattica, è il fatto 
che l'unica parte di essa con cui puoi interagire come razza stellare, è con i loro Rappresentanti 



locali; Quelli incaricati della tua posizione immediata, e mai quelli di livello superiore. Questo, 
usando il Sistema Politico a Consigli scalari, utilizzato come una strategia conveniente per evitare 
che qualcuno possa accedere ai livelli superiori, perché in un Sistema Politico a Consigli scalari, 
qualsiasi problema, deve essere risolto a livello locale, che agisce in modo indipendente senza dover
disturbare o sovraccaricare i livelli politici superiori

Questo Sistema, funziona molto bene in piccole aree 
locali o, persino, su scala planetaria, ma il Sistema 
Politico a Consigli scalari, che è considerato il 
Sistema di Governo più elevato, giusto ed equo che 
sia mai esistito, viene utilizzato dalla Federazione 
Galattica, per creare una barriera, dove i problemi e 
le preoccupazioni autentiche diventano irrisolvibili. 
Diventano tali, perché alcuni di essi diventano troppo
grandi per le autorità locali della Federazione, che ne
restano fortemente sopraffatti, ma non possono 
accedere, né cercare aiuto dai livelli superiori, poiché
sono inaccessibili per i loro membri.

Questo, è esattamente il caso della Terra, dove i 
livelli locali della Federazione, stazionati sulla Nave 
Biosfera Andromedana Viera, affermano che non 
possono fare nulla per risolvere i problemi della 
Terra, poiché è troppo per loro, ma non possono 
chiedere aiuto al livello superiore, perché quel 

livello, che si trova in orbita intorno a Saturno,...quello che controlla tutto questo Sistema Solare, 
passa loro solo ordini dall'alto, e non possono corrispondere alcuna comunicazione o almeno così 
affermano. Questo significa che, anche se sei un re o una regina o qualsiasi leader di un'intera 
cultura stellare, non puoi comunque accedere al livello della Federazione che è sopra quello che ti è 
stato assegnato.

Nel miglior esempio, e quello che più ci preoccupa, non puoi andare a Saturno a cercare quei 
Rappresentanti, perché verrai rapidamente intercettato da Navi da guerra della Federazione che ti 
costringono a ritirarti sotto la minaccia di aprire il fuoco, indipendentemente da chi sei o chi potresti
essere . Dopo questo, riceverai presto una lamentela dalla tua Federazione locale e... cosa succederà 
dopo la lamentela???...Non lo so.

Notate che, proprio come sulla Terra, esistono anche zone di esclusione aerea nello Spazio. Una di 
queste, è precisamente intorno a Saturno, ma ce ne sono almeno altre due in questo Sistema Solare 
attorno a Giove e Venere, quest'ultima, è stata implementata solo da pochi anni.

Come potete vedere, non c'è modo di inviare neanche
un semplice messaggio a nessun livello della
Federazione superiore a quello che ti è stato assegnato,
tanto meno programmare un'intervista con loro.

E la Federazione Galattica Locale, alla quale hai
accesso, si scusa sempre dicendo che il problema, in
questo caso, la Terra, è troppo grande per essere
confrontato da loro e che devono quindi attendere direttive dai livelli superiori. Così, si gira in 
tondo con loro. E poi si chiedono ancora perché molte razze stellari hanno scelto di creare alleanze 
e consigli propri e di non obbedire alle direttive della Federazione, poiché sono irrazionali e ti 
portano sempre in un vicolo cieco se approfondisci o indaghi più a fondo.



Tutto questo mi porta a quello che mi è successo l'altro ieri, 13 agosto 2024, 2 giorni prima che 
ascoltiate questo video in spagnolo: 

Ero impegnata con i miei affari, quando l'Equipaggio del Ponte di questa Nave, Sadicleya, mi ha 
chiamata perché un Rappresentante di alto rango della Federazione Andromedana, esigeva di 
parlare con me. Mi sono, quindi, recata al Ponte, dove mi sono seduta su una sedia assegnata al 
centro, e ho aperto il collegamento di comunicazione su un grande schermo olografico, e lì, c'era il 
Rappresentante Andromedano, il cui nome non menzionerò quì, solo perché è molto conosciuto in 
alcuni Circoli che seguono temi Extraterrestri nei Media sulla Terra, e non voglio che questo si 
espanda più di quanto già non sia.

Mi ha chiesto di smettere di calunniare ingiustificatamente la Federazione Galattica sul mio Canale 
YouTube (qui), perché stavo rovinando anni di duro lavoro per creare un'immagine positiva e che 
dovevo smettere immediatamente di organizzare incontri sulla situazione della Terra, incontri 
destinati a contrastare quelli che la Federazione Galattica ha organizzato gentilmente, affinché altre 
razze stellari conoscessero la situazione di quel pianeta.

Ha detto che stavano facendo un grande sforzo per promuovere la trasparenza e le ragioni per cui 
non possono né devono intervenire in tutti i problemi relativi al pianeta Terra,... e che io stavo 
distorcendo tutto, per farli sembrare cattivi.

Allora, gli ho spiegato le mie ragioni per farlo, perché la Federazione Galattica stava generalizzando
su tutta la popolazione Umana, dipingendoli come una razza Lyriana malvagia e bellicosa, quando 
in realtà, è la stessa Federazione a causare i problemi, perché è ciò che le Anime sulla Terra hanno 
richiesto prima di incarnarsi.

Ho detto che la Federazione era inaccessibile e altamente irresponsabile, oltre che manipolatrice; 
che si era trasformata nell'esempio perfetto di una tirannia, quando si supponeva fosse nata proprio 
per combattere tale tirannia.

Ho esposto le ragioni per cui vediamo la Federazione, come un'Organizzazione oscura e sfruttatrice,
che usa la paura e la propaganda, per mantenere tutti sotto il suo controllo.

Naturalmente, il Rappresentante Andromedano, ha controbattuto accusandomi inoltre, di incitare 
altre razze stellari a ribellarsi contro la benevola Federazione di Amore e Luce, come si vede con gli
incontri che sto organizzando lontano dalla loro Sede e anche per le alleanze tra il popolo 
Taygeteano e il Conglomerato felino Urmah, che è stato anch'esso accusato di essere ribelle e non 
cooperativo con loro, oltre a promuovere che più razze, seguano l'esempio dell'Alto Consiglio M-
45, noto anche come il Consiglio di Alcyone, che si è anch' esso allontanato dalla Federazione, dopo
che la mia predecessora, la Regina Alenym, ha stimolato la separazione.

>(Ho notato che su almeno una piattaforma popolare New Age sulla Terra, il Consiglio di 
Alcyone, è visto e rappresentato come un'Organizzazione malvagia che lavora contro la 
Federazione dell'Amore e della Luce. Notate quella propaganda distorta lì).

Il Rappresentante della Federazione Andromedana, mi ha accusato più tardi, di essere troppo 
giovane per sapere abbastanza, quindi dovrei essere una brava ragazza e iniziare a cooperare 
pienamente con la Federazione Galattica, dato che dovrei imparare dagli errori commessi dalla mia 
predecessora, la Regina Alenym.

A quel punto ho accusato la Federazione di aver tentato di assassinarla per poi nascondere le mie 
prove, occultandole sotto il tappeto e, come ho detto:

"È perché lei stava andando contro la Federazione? Abbiamo prove forensi e prove complete, che 
l'attacco è venuto dal livello della Federazione di Saturno, al quale nessuno può accedere, perché 
abbiamo prove solide che li accusano direttamente!"



È perfettamente logico che, una razza stellare la cui regina è stata recentemente attaccata, diventi 
ancora più sospettosa della Federazione, a meno che la Federazione non si aspettasse che un'intera 
razza, come i Taygeteani si piegasse e cooperasse con la Federazione, poiché hanno usato la paura e
tattiche di terrore contro di loro.

Quindi poi, l'Andromedano, che a quel punto era diventato visibilmente viola,... perché cambiano 
da blu a viola chiaro quando si arrabbiano, ha continuato ad accusarmi di essere una giovane 
irresponsabile, troppo inesperta per essere nei panni di una Regina.

Allora gli ho detto che gli affari di un'altra razza, non erano di sua competenza, né della 
Federazione, e che gli Andromedani credevano nella reincarnazione, quindi dovrebbero sapere che 
c'è molto dietro questo volto di 16 anni che porto, altrimenti non sarei la Regina Taygetiana.

Gli ho detto che sapevo che stava cercando di provocarmi, cercando punti vulnerabili, come la mia 
età, per suscitare una forte risposta emotiva, che poi avrebbe usato contro di me e che non mi ero 
alterata, e lui ha risposto, arrabbiato, che neanche lui si era arrabbiato.

Certo, non si sarebbe alterato...Lui è Andromedano. Era arrabbiato, nella versione più arrabbiata che
un Andromedano possa raggiungere, dato che si caratterizzano per essere una razza non Lyriana 
altamente logica con appena emozioni, o non con la stessa gamma di quelle Umane Lyriane.

Questo, è un altro esempio di come le razze emotive abbiano difficoltà a relazionarsi con razze che, 
almeno per la maggior parte, non sono emotive.

Gli ho detto che avevo la libertà e il diritto di continuare con ciò che stavo facendo, che io stessi 
incitando o meno, e che non avrei tollerato che la Federazione Galattica dettasse la politica 
Taygeteana né quella dei suoi amici e alleati.

Lui ha solo detto, arrabbiato, ma sempre sotto controllo:

"Molto bene," e ha chiuso la comunicazione, e questo è stato tutto.

Vi sto riportando questo incidente, come antecedente nel caso succeda qualcosa di più e per quello 
che potrebbe accadere; E, un'ultima nota per coloro a cui piace la nostra informazione, ma non il 
nostro dramma:

LA VITA É UN DRAMMA

Smettete di associare gli Extraterrestri positivi, con Esseri dalle vite perfette che esisterebbero solo 
nei Regni Superiori, non qui dove abbiamo corpi biologici; come voi!

Questo è tutto per oggi.

Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni; aiuta molto affinché questo canale cresca e spero di vedervi qui anche la prossima 
volta.

Con tanto affetto,

vostra amica,

Mari Swa

…..............................................…...........................
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